



Comentario / Alejandro Villalvazo (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- Hay quién dice que hay pocas pruebas porque se tendrían dos valoraciones psicológicas, una hablando de un daño para la posible víctima y otra hablando que no hay daño y entonces dicen desde la Cámara de Diputados, quienes respaldan al '**Cuauh**', que eso provoca que no prospere el caso, que se vaya a quedar en el archivo, que se vaya a quedar guardado. Y por el otro lado, si como cuestión de género, como lo compartía Javier, pues están las legisladoras morenistas, las del verde, las del PT que hacen fuerza importante. Habrá que esperar qué opinan las mujeres diputadas sobre este caso, dicen no, dicen, que no han recibido ninguna instrucción de voto ni para bien ni para mal, eso es lo que han compartido las diputadas. Hoy será día clave entonces para esa solicitud de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco**".

<https://drive.google.com/file/d/18HNlnPBexNpdnQOwVDyvyVnOzhIJ3EpH/view>